

Nos es grato saludarlos de parte de la **Instituto de Informática de la Pontificia Universidad Católica del Perú - INFOPUCP**, que se encuentra en el mercado educativo con más de 30 años capacitando y formando a profesionales de pre y postgrado como a escolares de todo el país en diversos programas y herramientas tecnológicas para su inserción y continuidad en el mundo laboral.

Por medio de la presente deseamos brindarle un mayor alcance sobre los convenios que establece **INFOPUCP** con las Instituciones Educativas de Educación Básica Regular que están enfocados a orientar, capacitar y brindar herramientas en las Tecnologías de Información y Comunicación; acompañándolos en un proceso de enseñanza – aprendizaje y agregando valor a su labor educativa.

En tal sentido contamos con 5 servicios que ofrecemos al desarrollar nuestro **Programa de Desarrollo Educativo con el Uso de las TIC**.



Material
Educativo Digital



Evaluación y
Certificación
Digital



Plataformas
Educativas



Asesorías al
Docente de
Informática



Capacitación
en TIC a todos
los Docentes

Material Educativo Digital en Informática: Se dispone de contenido digital tanto en software y aplicaciones libres como licenciados. Están elaborados bajo la premisa de las competencias 27 y 28. Se brinda una Guía para el docente con links a recursos adicionales de apoyo. Se dispone de más de 40 títulos.

Evaluación y Certificación Digital: Los alumnos que concluyen una temática de cursos pueden optar por obtener una certificación adicional como especialistas en: Ofimática, Diseños Visual , Emprendimiento, Mecatrónica y Lenguaje de Programación (Python) antes de culminar sus estudios secundarios o al término de ellos; además de beneficiarse de talleres gratuitos en los meses de verano en recompensa a su buen desempeño en los exámenes de certificación del convenio. La certificación digital se realiza a nombre de la PUCP de acuerdo a las normativas vigentes.

Plataformas Educativas: Contamos con dos plataformas: LEO y PAIDEIA; para su manejo se realiza una capacitación de acuerdo al docente que hará uso. La plataforma LEO corresponde al área de comunicaciones; los grados de 4to, 5to y 6to grado de primaria podrán usarla.

La plataforma PAIDEIA está orientada al uso de todos los grados en convenio cuenta con recursos y actividades que facilitan la interacción del docente con sus alumnos en el proceso de enseñanza - aprendizaje.

Asesorías Tecnopedagógicas: Se brinda el acompañamiento de una asesora pedagógica quien observará las clases del docente de Informática con la finalidad de sugerir mejoras y observar la aplicación de lo aprendido en las capacitaciones y apoya en la selección de los cursos. También realizará la labor de nexo con la institución educativa.

Capacitación a Docentes: INFOPUCP pone a disposibilidad de la Institución diferentes formas de capacitar a los docentes del colegio. Adicionalmente a ello el docente que participa en estas capacitaciones puede obtener un certificado en el Programa de Herramientas TIC para la Formación Digital Docente o el Programa de Formación Docente en Competencias Digitales para la Aplicación de la Inteligencia Artificial.

Beneficios Adicionales:

Reconocimiento a la Institución: Por el número de alumnos certificados y por el número de docentes que concluyan el programa donde brindaremos, diplomas de reconocimiento, insignias virtuales, noticias y entrevistas dentro de la página de la Universidad.

Becas para el personal del Colegio: Becas en cursos para docentes (15)

Descuento para Padres de Familia: 30% de descuento en los cursos de [INFOPUCP](#).

Taller gratuitos para alumnos destacados: [Talleres gratuitos a los alumnos destacados](#) en los meses de verano en recompensa a su buen desempeño en los exámenes de certificación del convenio.

Sin otro particular, agradecemos brindarle la facilidad respectiva para el detalle de la información.

